

ching-tian porte des vêtemens et un bonnet semblable à ceux de la Chine. Les bâtimens de son palais sont tous tournés du côté de l'orient. On nomme ce palais Kintse-tian. Il y a aussi un pavillon qu'on nomme le pavillon des Sept-Phénix ».

« Dans ce pays on fait du vin avec du raisin. Il y a en outre un vin violet, et un autre de couleur bleue. Je ne sais avec quoi ils sont fabriqués; mais le goût en est très-agréable. Les habitans mangent du riz accommodé avec du miel, et du mil cuit dans de la crème. Leurs habits sont faits de toile et de soie. Ils ont des jardins où ils cultivent des arbres à fleurs. Ils rendent un culte aux esprits, mais surtout à Boudha. Li-ching-thian a toujours dans son palais une cinquantaine de religieux habillés de violet, qui l'entourent. Le nom de son règne est (en 940) la vingt-neuvième année Thoung-king. La partie de son royaume située vers le sud-est se nomme Yen-tcheou, Lou-tcheou et Meï-tcheou. Au midi, à 1300 li, est le district de la pierre de iu. On prétend que c'est là le terme de l'expédition de Tchhang-khian, sous la dynastie des Han. La source du fleuve Jaune est dans le pays de Iu-thian,